

C2K INDUSTRIE

Visit us at stand 903

Category: Cosmetics & Nutricosmetics

Type: Packaging



La société C2K Industrie est spécialisée dans la production et la transformation, ainsi que dans le conseil et l'accompagnement dans le domaine des emballages.

Elle se distingue par son engagement en faveur du développement durable à travers une démarche RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) et éco-responsable.

Les produits qu'elle offre sont principalement des emballages recyclables et biodégradables, contribuant ainsi à la réduction de l'empreinte environnementale.



The company C2K Industrie specializes in production and processing, as well as advice and support in the field of packaging.

It stands out for its commitment to sustainable development through a CSR (Corporate Social Responsibility) and eco-responsible approach.

The products it offers are mainly recyclable and biodegradable packaging, thus contributing to the reduction of the environmental footprint.



Adresse: 25 avenue Henri Dunant 27400 Louviers - France

Téléphone: + 33 (0) 6 45 98 55 85

contact@c2k-industrie.com